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■開催概要 

開催日程：令和 6 年 10 月 7 日 

議事次第 

 

（１）報告事項 

①公園整備等の進捗状況 

②各地区における最近のトピックス 

（2）今後の協議会の進め方について 

①全体協議会・地域協議会の統合について 

②淀川河川公園協議会（仮称）の規約について 

配布資料（一覧） 

 

■ 説明資料 

・資料１－１ 公園整備等の進捗状況 

・資料１－２ 各公園における最近のトピックス 

・資料２－１ 全体協議会・地域協議会の統合について 

～淀川河川公園協議会（仮称）の発足～ 

・資料２－２ 淀川河川公園協議会（仮称）規約（案） 

・資料２－３ 淀川河川公園協議会（仮称）規約（案）の 

新旧比較表 

 

 

地域協議会（上流域、中流右岸域、中流左岸域、下流域）と全体協議会を再編し、新たな協議会体制づくり及び規約案について各委

員に意見を求めるため、協議会を開催（書面）し、下記の通り意見が出された。 

 

１．今後の協議会の進め方について 

（１）協議会の再編について 
全体協議会と地域協議会を統合して、「淀川河川公園協議会（仮称）」へ再編することに関して、委員9名から「了承」との回

答を得た。 

表 1 協議会の再編に関して 

委員定数 12名 

出席者数（回答者数） 9名 

 再編については了承 9名 

 再編については了承出来ない 0名 

 
（２）①「全体協議会と地域協議会の統合について～淀川河川公園協議会（仮称）の発足～」に対する意見 

主に以下のような意見が寄せられた。 

 地域協議会設置当初と比較して、沿川地域の状況や生活スタイルが変化しているため、地域協議会を統合、全体協

議会をより機動的に改め、多様な課題に対応すべき。 

 委員の再編にあたり、可能な限り淀川河川公園の現状を把握されている学識委員や担当委員の選出が望まれる。 

 市民や利用団体の意見を聴取する機会があった方が良いのではないか。 

 淀川河川公園基本計画の改定に関して話し合う場としての位置付けも必要ではないか。 

 

②「淀川河川公園（仮称）規約（案）」に対する意見 
主に以下のような意見が寄せられた。 

 委員の任期について、在任期間の「通算して25年」は長すぎる。 

 委員でなくても、公園利用者の意見を聴取する機会を設定した方が良いのではないか。 
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